



MUNICIPAL DE BAITOA

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE BAITOA

Calle África Núñez #70, Frente al Cuartel Municipal, Baitoa, R.D. Tel. (809) 587-1312. (809) 587-1414

RNC 430-05961-7

Municipio de Baitoa 19 de junio del 2019.

Acta # 09-2019 Acta de la Sesión ordinaria. De fecha 19 de junio del 2019.

En el Municipio de **Baitoa**, Provincia **Santiago**, siendo la **10:55 AM.**, de fecha **19 de junio del 2019**, se reunieron en el Concejo de Regidores, previa convocatoria con categoría ordinaria, los señores miembros de este Concejo: **Ramón María Eduviges Jiménez**, **presidente** (**Presenta**)**Acosta Vargas vise-presidente**, (**presente**), , **Rafael Antonio Peña López**, , Regidor por el (**PRM**) (**presente**) **Juan de Jesús Rosa Paulino** Regidor por el (**PRD**) (**presente**), **Abel Antonio Acosta Vargas**, Regidor por el (**PLD**) (**Presente**), , además estuvo presente y nos acompañó la Secretaria quien suscribe **Wanda Santana** y una comisión de la comunidad de la lima encabezada por **Ramón Emilio Marte**

Puntos a tratar:

Informes del síndico Informes de los regidores Turno libre Clausura

Informes del síndico:

El sindico no esta presente, ni un representante.

Informe de los Regidores:

El regidor Rafael Peña informa que nos visitan dos comisiones de López y los picos, donde en el guano y la Noriega tiene una caminata desde el cruce de la Noriega hasta la gobernación con relación a lo de el asfaltado donde en la gobernación dieron la información que están en medición para luego hacer un sondeo.

Informa también que ha visitado a la unión en asamblea con relación a la explotación minera onde el domingo se acordaron los temas:

Realizar un encuentro con la Circ. No 3

Realizar un encuentro a la Digepres en torno al acueducto para ver si se logra incluir al presupuesto.

Se acordó para este próximo viernes 21 ir a CORAASAN para ver si se mejora el agua.

También se acordó una reunión con lora para resolver el tema de las redadas donde estuvo el general lora.

También recordó iniciar reuniones con EDENORTE para mejorar la energía eléctrica.

También quedo pendiente para el 31 de julio iniciar un torneo de dominio por comunidades.

El lunes el coronel lora y el mayor fueron a las juntas de vecinos y se trato el tema de las redadas donde dicen que las redadas continuaran.

También el pasado sábado por primera vez vino un juez al municipio y se impartió una interesante charla.

El regidor Abel Acosta Vargas informa que en la semana pasada estuvo reunido con el ministro de obras publicas y Julio Cesar Valentín dándole seguimiento al asfaltado.

También estuvo reunido con Pepin y estuvieron tratando el tema del asfaltado de Mocan y la calle principal donde le pedían el asfaltado de López y todo el municipio.

También pide información del camión de la basura.

También pide a los regidores poner una fecha para revisar el proyecto de las cámaras.

El regidor Abel sugiere que se nombre un técnico para que se le de mantenimiento a las cámaras del municipio.

Informa el regidor que en esta semana se estuvo tratando el tema del 9-1-1 y que para extenderlo hasta el municipio, donde informa que se remodelara el hospital de baitoa y que ampliara una área para habilitar el 9-1-1 y que a la policía le entregaron la radio del 9-1-1 y un motor para las patrullas.

El regidor Abel informa que en la calle principal hay unos hoyos que están después de las paradas de motoconcho del km5, que están peligrosos y se puede provocar un accidente.

Informa también que en la entrada de los Sánchez en la carnicería hay un hoyo que fue provocado por los aguaceros y están peligrosos que los contenes de los prados están tapados de basura, que el callejón de generito frente agapito colchón esta tapado de ramos, también gestiono la pintura de la iglesia de san José.

El regidor Ramón Acosta informa y también recalca lo del técnico para mantenimiento de las cámaras y sugiere seguir avanzando con el proyecto de las cámaras.

Informa que el camión compactador solo era para la calle principal, por lo tanto sugiere que ya en la sesión anterior había quedado plasmado de que se quedara solo en la calle principal, den la información de que al camión solo le falta ponerle una manguera para seguir en su labor.

Llevar la sugerencia a la administración de que el camión compactador se quede en la calle principal.

El regidor Ramón Acosta le sugiere a todos los regidores sacar un permiso, sacar 7 u 8 camiones para hacer el ornato en la comunidad de San José, donde se le responde que es medio ambiente que hay que dirigirse.

Informa también que mas allá del play de Wilson casi en la entrada de la Sabana hay que poner barandillas y policías acostados, ya que han sucedido varios accidentes donde se sugiere un permiso para hacer el policía acostado o una señal de transito.

La regidora Eduviges Jiménez esta de acuerdo con el cementerio de Abel con relación a las cámaras donde ella hizo un recorrido por el municipio donde estuvo verificando las cámaras, pero no se sabe si están funcionando donde sugiere que se le de seguimiento a todas las cámaras donde estuvo revisando y algunas están funcionando y otras no.

Informa que estuvo en la comunidad de López, en cuanto a la aplicación del presupuesto participativo y los munícipes están contentos, también visito en cuanto al presupuesto participativo Los Picos, Liva, Los Valitos.

También visito la comunidad de San José donde tienen un problema con relación al agua, ya que no le suministran el agua.

Informa también que en la comunidad de la Lima hay unos hoyos que están peligrosos.

El representante Ramón Emilio Marte de la comunidad de La Lima trae la problemática de la escasez del agua en la Lima, ya que cambiaron la luz de que ya no tienen 24 horas de luz y por tal razón no pueden bombear agua.

Aprobación de la Ordenanza de Caritas:

- Aprobación para darle base leal
- Aprobar la creación de la red comunitaria de emergencia ante desastres de la sección de La Lima.
- Aprobar el Plan de Emergencia y Contingencias y ante Inundaciones y Terremotos de la sección de La Lima.
- Aprobar el sistema de alerta temprana de sección de La Lima.
- Aprobar el mapa de riesgos comunitarios de la sección La Lima.
- Destacar que todas las personas que pertenecen esta de manera voluntaria.
- Se somete la resolución aprobada.

Aprobada a Unanimidad

Turno Libre:

- En cuanto al camión compactador se da respuesta de que para hoy esta funcionando.
- Fijar la fecha para el recorrido de las cámaras para el viernes 28 de junio a los 9:00 AM, en la entrada del municipio.
- Para el jueves 27 de junio se tiene la audiencia de la no explotación minera.

Clausura:

Terminando a las 12:10 PM y quedando convocados para el miércoles 17 de mes de julio del 2019.

María Eduviges Jiménez Presidenta del Consejo PRESIDENTE #

Wanda Santana Secretaria del Consejo